

Maurice et ses lieutenants qui n'ont toujours pas reconnu la réélection du chef de l'État Paul Biya, ont tenté hier en vain, de rencontrer un certain nombre de personnalités de la capitale politique, à l'instar de Paul Atanga Nji, Ministre de l'Administration Territoriale.

Arrivé au Minat, Maurice Kamto n'a même pas eu la chance de remplir la fiche d'audience. Commentant cette actualité, le secrétaire national à la communication du MRC, Sosthène Médard Lipot, a affirmé que Paul Atanga Nji a été battu sur ses propres installations.

Selon lui, le super chef de terre s'est confiné dans son bureau dès l'arrivée de Maurice Kamto. **« À chacune des étapes, Le Président Maurice Kamto a déposé une demande d'audience au cabinet de l'autorité. Aucun ministre, aucune autorité n'a daigné réagir a fortiori recevoir Maurice Kamto. Au ministère de l'Administration territoriale par exemple, le ministre de Paul Biya s'est confiné dans son bureau. La trouille. Petit commentaire d'un fanatique de football, « le club Atanga Nji a été battu sur ses propres installations », a écrit Sosthène Médard Lipot.**

Avant de se rendre au Minat, Maurice Kamto était à la Délégation générale à la Sûreté nationale. La réception a été quasi la même qu'au ministère de l'Administration territoriale. Il n'a pas vu Martin Mbarga Nguele le patron de cette administration publique. D'après Sosthène Médard Lipot, même comme le président du MRC n'a pas rencontré les autorités, les objectifs de sa tournée ont néanmoins été atteints.

« Il s'est agi d'aller à la rencontre de certaines autorités du Cameroun, aux fins de leur signifier des protestations : précisément la criminalisation systématique du MRC ou actions des leaders et militants du chef de file de l'opposition camerounaise. Étapes parcourues : la délégation générale à la Sûreté nationale(Dgsn), Secrétariat d'État à la Défense(Sed), le ministère de l'Administration territoriale et le ministère de la Justice. À l'évidence, les objectifs spécifiques ont été largement atteints. L'importante tournée avait pour point de départ l'esplanade des services du gouverneur de la région du Centre »,a ajouté le cadre du MRC.